



**RILIS KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK  
KOMISI VIII DPR RI DALAM RANGKA PENGAWASAN PERSIAPAN  
PENYELENGGARAAN IBADAH HAJI 1445H/2024M DI KOTA BEKASI PROVINSI  
JAWA BARAT TANGGAL 20-22 MARET 2024**

Dalam rangka pelaksanaan tugas dan fungsi DPR RI, sesuai ketentuan peraturan Tata Tertib DPR RI, maka Komisi VIII DPR RI pada Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023-2024 membentuk Tim Kunjungan Kerja Spesifik ke Kota Bekasi Provinsi Jawa Barat. Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI ke Kota Bekasi Provinsi Jawa Barat dimaksudkan untuk memperoleh informasi yang faktual dan menjangkau aspirasi mengenai persiapan penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445H/2024M bertempat di UPT. Asrama Haji Bekasi.

Ketua Tim Kunjungan kerja Komisi VIII DPR RI, Dr. H. Tb. Ace Hasan Syadzily, M.Si menyampaikannya bahwa Komisi VIII DPR RI bermaksud meninjau kesiapan Pemerintah khususnya Kementerian Agama dan UPT. Asrama Haji Bekasi yang akan melayani jemaah haji dari Provinsi Jawa Barat. Selain itu, komisi VIII DPR RI juga ingin mendapatkan informasi perkembangan layanan haji termasuk layanan dua bandara yaitu Bandara Soekarno Hatta dan bandara udara kertajati Majalengka, selanjutnya kesiapan petugas haji, persiapan layanan terhadap Jemaah lanjut usia serta layanan pelunasan Biaya Perjalanan Ibadah Haji (Bipih) Jemaah haji tahun 1445 H/2024M yang memasuki tahap kedua.

Komisi VIII DPR RI memperoleh informasi mengenai persiapan penyelenggaraan ibadah haji di Jawa Barat diantaranya kesiapan asrama haji Bekasi dalam menyambut untuk kedatangan dan kepulangan Jemaah haji, untuk diketahui bahwa Jemaah haji Provinsi Jawa Barat memiliki dua keberangkatan yaitu Bandara Soekarno Hatta dan Bandara Kertajati Majalengka. Kesiapan asrama haji Bekasi dinyatakan siap dengan seluruh sarana dan prasarananya. Selanjutnya persiapan pelayanan *fast track* dan Bandara Udara menyatakan kesiapannya termasuk akan menambahkan fasilitas pelayanan bagi Jemaah haji. Penerapan *istitha'ah* kesehatan Jemaah haji sebelum pelunasan yang baru diterapkan pada tahun ini berjalan dengan baik untuk Kota Bekasi dengan melibatkan 48 Puskesmas, 6 rumah sakit dan 1 klinik lanjutan.

Tim kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI menyampaikan mengenai apresiasinya dan dukungan agar Kementerian Agama untuk menjalankan seluruh tahapan penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445H/2024M dengan memperhatikan kualitas pelayanan, pembinaan dan perlindungan bagi Jemaah haji.

Bekasi, 20 Maret 2024

Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Kota Bekasi